

VOESCH FREUT SICH AUF S CHÜTZENFEST

Die St. Antonius Männerbruderschaft 1930 bereitet sich auf das mehrtägige Schützenfest 2013 vor. Als amtierender Schützenkönig geht der 44-Jährige Thomas Greifzu in die Festlichkeiten, der mit 625 Schuss den Vogel am Ostersonntag auf den Boden holte.



Mit dieser Trefferquote liege er im Mittel, es habe zwar schon Schützen gegeben, die nach 625 Schuss trafen, aber auch ebensolche, die über 1000 Salven benötigten. Nun führt Greifzu ein dreiköpfiges Komitee durch die Spitzzeit. „Mit meinen jetzigen Ministern Detlef Frühauf und Markus Goldenbrog habe ich vor dem Schießen ausgemacht: Einer von uns wird es. Die Freude war dann natürlich groß, als ich den Vogel dann getroffen habe.“ Highlights des diesjährigen Festes sind sicherlich am Pfingstsonntag der Maieumzug, der Große Festumzug am Pfingstmontag sowie der feierliche Einzug der Bruderschaft ins Festzelt zum Dorfsabend am 24. Mai. Dann wird die Partystätte wieder mit über 500 Kampfern gut gefüllt sein. Zuvor wird am gesamten Pfingstweekenende gefeiert. Das komplette Programm finden Sie im Internet unter www.antonius-voesch.de. (mit)